



## Gedanken des LG-Vorsitzenden zur IRAS/TIERischGUT im Zusammenhang mit dem 125-jährigen Bestehen des SV

Liebe LG-Mitglieder,

es ist allgemein bekannt und wird zuweilen auch kommuniziert:  
**der Verein für Deutsche Schäferhunde ist 125 Jahre alt!**

Gegründet wurde unser Verein in Karlsruhe!

Der Rittmeister Max von Stephanitz setzte seine Ideen und Visionen im Jahre 1899 mit der Gründung dieses Rassezucht- und Gebrauchshundevereines **in Karlsruhe** um!

Über den Gründungsort ist die Öffentlichkeit allerdings nur sehr verhalten unterrichtet.

Dies wollen wir durch eine Aktion im Rahmen der IRAS am 29. September 2024 ändern!

Wie jedes Jahr nehmen wir an diesem Wochenende bei dieser Großveranstaltung des VDH teil und repräsentieren durch eine Zuchtschau, Schauvorführungen und entsprechenden Rassevorstellungen unseren Deutschen Schäferhund!

Die Idee ist nunmehr, durch eine riesige Zahl unsere Hunde auf uns besonders aufmerksam zu machen und den Hunderten von Zuschauern aus Karlsruhe und Umgebung zu demonstrieren, wie vielfältig, familienfreundlich, nervenstark, umgänglich, aber dabei gebrauchstüchtig unsere Rasse ist!

Aus den Vorjahren wissen wir, dass vor allem an unseren Vorführungen immer sehr großes Interesse besteht. Dieses Mal wollen wir durch eine auffällig hohe Präsenz einfach auf uns, unseren Hund und unseren Verein aufmerksam machen und die Neugierde der potenziellen Hundeliebhaber auf uns ziehen.



**Deshalb möchten wir alle LG-Mitglieder bitten, diesen Plan zu unterstützen und sehr, sehr zahlreich am**

**Sonntag, den 29.9.24, ab 11:00 Uhr, zur Karlsruher Messe**

zu kommen!

Bringt die ganze Familie und vor allem eure Deutschen Schäferhunde mit. Es werden keine Vorführungen etc. von euch erwartet, die reine Anwesenheit genügt!

Koordiniert wird diese ganze Aktion von unserem Vorstandsmitglied Simone Kleehammer!

Wenn ihr euch auch in diesem Vorhaben mit dem LG-Vorstand solidarisiert und zahlreich unseren Hund repräsentieren wollt, sollt ihr natürlich keinen Eintritt bei der IRAS bezahlen müssen und auch einen Parkplatz kostenlos zur Verfügung gestellt bekommen.

**Simone wird euch unter 015774191813 dabei unterstützen!**

Ich bin mir sicher, wir werden mit unseren Hunden einmal mehr die innige Verbundenheit der LG Baden zu unserem Verein und der Rasse Deutscher Schäferhund beeindruckend demonstrieren können!

Und danach wird es auch der Öffentlichkeit wesentlich präsenter sein, dass die Erfolgsgeschichte „Deutscher Schäferhund“ in **Karlsruhe** begann....!!

Viele Grüße

Harald Hohmann